

Senado Aprueba Subir a \$90 Mills. Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, septiembre 20 (AP).— En atención a los pedidos de dar al nuevo Presidente de El Salvador "una oportunidad de lograr buenos resultados", el Senado votó el miércoles a favor de incrementar la asistencia financiera a esa nación a 90 millones de dólares para el año entrante y abolir las restricciones monetarias.

Con votación de 67 a 33, los legisladores decidieron que un proyecto de ley de ayuda exterior de 14.400 millones de dólares, incluyera una enmienda que dividía el paquete de ayuda en tres cuotas a ser enviadas cada cuatro meses, y que habría otorgado al Congreso un poder para vetar la última cuota.

Minutos después, aprobaron un proyecto de ley que reemplazó a la anterior, mediante la cual se incrementaría la asistencia militar de 85 a 90 millo-

nes de dólares y elogiaron las conversaciones de paz que se llevaban a cabo entre el Gobierno salvadoreño y la subversión izquierdista del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN). La votación fue de 82 a 18.

La imposición de condiciones a un paquete de ayuda a El Salvador habría sido un gesto injusto de falta de confianza al Presidente salvadoreño Alfredo Cristiani, en un momento en que tiene la oportunidad de poner fin a una guerra civil en su país, alegaron los que se oponían a las restricciones.

—Favor pase a la página 63.

Endara Inicia Huelga de Hambre en Panamá

PANAMA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— El líder de la oposición panameña, Guillermo Endara, se declaró desde el miércoles "en huelga de hambre indefinida".

En rueda con periodistas, Endara dijo que mantendrá el ayuno hasta que la campa-

ña de la oposición denominada "Ni un centavo más a la dictadura" sea "conocida y respaldada por el pueblo panameño".

La Alianza Democrática de Oposición Civilista (ADOC) pidió la semana pasada al

—Favor pase a la página 63.

Critican a Gobierno por no Frenar Violencia Guatemala

GUATEMALA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— El Movimiento Nacional por la Paz, integrado por 60 organizaciones sindicales, políticas, religiosas y populares, acusó el miércoles al gobierno de Guatemala de no controlar la ola de violencia que padece el

país y de permanecer "sordo y ciego" ante la misma.

En su primera declaración, el movimiento señala que el gobierno demócrata cristiano, que preside Vinicio Cerezo, "no tiene capacidad" para controlar la

—Favor pase a la página 25.

Violeta Chamorro Pide Solidaridad de Venezuela

CARACAS, septiembre 20 (EFE).— Violeta Barrios de Chamorro, candidata a la presidencia de Nicaragua por la Unión Nacional Opositora (UNO), pidió el miércoles en Caracas la solidaridad de Venezuela con su organización política para los comicios de febrero

próximo en el país centroamericano.

Barrios hizo estas declaraciones después de reunirse con el Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, en el Palacio de Miraflores, sede del ejecutivo, junto con Virgilio

—Favor pase a la página 45.



JURAMENTADO. Johannesburgo, Sudáfrica, septiembre 20. Frederick de Klerk juramenta el miércoles, sobre una Biblia, como presidente de Sudáfrica, en la Iglesia reformista holandesa de Pretoria. (Cable-foto AP).

Gorbachev Destituye a 3 Miembros del Politburó

MOSCÚ, septiembre 20 (UPI).— Tres miembros efectivos del Politburó, organismo que gobierna la política de la Unión Soviética, y dos alternos fueron destituidos el miércoles en una demostración de poder del líder soviético Mijail Gorbachev.

El más prominente de los cinco es Vladimir Shcherbitsky, de 71 años de edad, el único miembro del Politburó que sobrevivía a la era de Leonid Brezhnev, aparte de Gorbachev.

Los otros miembros

—Favor pase a la página 62.

Bombas "Inertes" Lanzan Aviones E.U. en Panamá

PANAMA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— Cuatro aviones de combate norteamericanos "F-16" llegaron el martes en la noche a Panamá, desde una base de la Fuerza Aérea en Utah, Estados Unidos, y antes de aterrizar lanzaron "bombas inertes" en un poli-

gono de tiro cercano a la capital panameña, informó el miércoles el Comando Sur del Pentágono.

Los "Falcons F-16" permanecerán en el istmo durante tres días y realizarán ejercicios con unidades de

—Favor pase a la página 45.

Paralizan Puerto San Juan por Daños Huracán "Hugo"

San Juan de Puerto Rico, septiembre 20 (EFE).— El Puerto de San Juan quedó el miércoles paralizado, a raíz de la obstrucción ocasionada en el canal de entrada de los navíos comerciales por el hundimiento de varios barcos, tras el paso del huracán "Hugo".

El director ejecutivo de las navieras, Esteban Dávila, dijo que varios buzos intentan detectar las áreas específicas en las que se encuentran sumergidas las embarcaciones, lanchas de placer y pesca, para proceder a su remolque.

Al menos diez barcos de placer, según informes preliminares, es-

tán sumergidos en la zona por donde transitan los barcos que traen la mayoría de los

—Favor pase a la página 62.



DESTITUIDO. Moscú, septiembre 20. El Ministro de Agricultura, Viktor Nikonov, es uno de los tres destituidos del Politburó por el Presidente Mijail Gorbachev. (Cable-foto AP).

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 20 (AP).— Los precios de la Bolsa experimentaron el miércoles bajas marginales, en una sesión sin tendencia definida.

Las transacciones fueron escasas.

Analistas dijeron que al parecer las acciones habían bajado lo suficiente—desde su máxima de principios de mes— como para estimular a aquellos inversionistas que deseaban aumentar su portafolio.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió el miércoles 3.42 puntos

—Favor pase a la página 47.



ASESINADO. Lima, Perú, septiembre 20. El alcalde de Ayacucho, Fermin Azparrant, fue asesinado por terroristas del Sendero Luminoso, el martes. (Cable-foto AP).

Sube Precio de Café por Apoyo de E.U. a Colombia

NUEVA YORK, septiembre 20 (AP).— Los precios de los contratos a término del café subieron el miércoles súbitamente en el mercado de Nueva York, después de que se dijo que el Presidente George Bush respondió una carta a su colega colombiano Virgilio Barco ofreciéndole apoyo para revivir las cuotas de exportación del café.

Los futuros del café subieron entre 1,88 y 3 centavos y cerraron a 82,55 centavos la libra de café verde

sin tostar, por entrega en diciembre.

El mercado, que había estado deprimido durante casi toda la jornada, resucitó por la tarde después que se difundió la versión sobre las cuotas de exportación.

Los precios del café han caído en un tercio de su valor, afectando la economía colombiana, desde que la Organización Internacional del

—Favor pase a la página 9.



REGRESA A CASA. Nueva York, septiembre 20. Bernard Hoetz llega a su casa luego de haber cumplido 250 días en prisión, acusado de matar a un delincuente juvenil en 1984, en el tren subterráneo. El caso de Hoetz provocó expectación pública y mucha gente lo apoyó por haber actuado en defensa propia. (Cable-foto AP).